

校訓 (やさしく かしこく たくましく) 令和 3 年 1 月 2 2 日 (金) 今年度のテーマ (好きです 中央!)

19号(文責)山口 公敏

## 【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを 大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成



















今月の学校の様子 ①②は、通級教室の福島 教論が飾られた状です 教諭が飾られた花です。

①は1年生のトイレ前に飾ってあります。とてもきれいで 華やかです。③は、給食週間にちなんで、藤丸栄養教諭と 担当の山下教諭で食事の栄養バランスについてお話があり ました。その後給食委員会でも給食週間にちなんだお話を してくれました。今後も給食を作って下さる方々に感謝し

ながら残さず食べましょう。④は人権啓発センター下の畑で17日、どんどやが行わ れた時の様子です。風が強かったのですが、無事に着火しました。本当に大きなどん どやでした。準備等大変だったと思います。これからも学校では人権教育をしっかり 推進していきたいと思います。⑤⑥は先生方の校内研修の様子です。来週25日5時 間目6の2で英語の公開授業を行います。熊本大学からも講師の先生をお呼びして研 究会をする予定でしたが、新型コロナの状況からオンラインでの研修会に変更しまし た。市内の先生方もオンラインです。そのような中で、本校の先生方は文部科学省の 英語教育特例校としての役割を7年間十分に行ってきたと思います。先生方の熱心な 模擬授業に、子どもたちへの愛情を感じます。今後も精一杯授業づくりを学校総体で 行っていきたいと思います。⑦は体育館に置いてあるスーパーヒーターです。19日 に6年生の卒業制作の時⑧試運転しました。パワーが強いので、随分寒さが緩和され ます。今後も換気と暖房を行いながら、活用したいと思います。寒い日が続きました が、子どもたちは寒さに負けず、一生懸命頑張っています。今後もお世話になります。